



新津第一小学校通信

もみじ

令和4年1月17日発行
No.23
児童数 414人

<http://www.niitsuiti.city-niigata.ed.jp>

日頃より、当校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染症の新潟市内及び秋葉区内の発生状況を受け、拡大防止の観点から、学校行事や様々な活動について下記のように変更いたします。急な連絡になり大変申し訳ありません。なお、これからの状況の変化によっては、さらに変更を加える可能性もあります。どうかご了承ください。

○1月授業参観を中止します。（書き初め展は2月に延期）

今週1/19（水）に実施する予定だった学習参観を中止します。当日は、全学年普通授業で5限後の14：40下校となります。なお、書き初めの展示については、2月の授業参観に合わせて行いたいと思います。

○縦割り清掃→自学級清掃を行います。

他学年児童との接触機会を減らすため、もみじ班（縦割り班）で行っていた清掃をやめ、学級ごとの清掃に切り替えます。

○休み時間の活動場所を制限します。

休み時間についても他学年児童との接触機会を減らすため、体育館や仲良しルーム等の使用を学年ごとに割り振ります。割り当てのないときは、主に自教室で過ごすこととなります。

○委員会活動（5・6年生）を見直します。

高学年が行っている委員会活動について、複数の学年が一緒に行うようなイベント的活動は延期し、普段行っている当番的活動は、学年をまたがずに活動が行えるよう、当番グループを再編します。木曜日の6限に行っていた委員会の時間は、当面の間中止とし、5・6年生はこの時間に普通授業を行います。

○登下校で児童玄関が密にならないようにします。

以前にも行っていたように、朝の解錠時刻を少し早め、児童玄関前で待つことがないようにします。下校では、学年ごとに時間をずらして密を回避します。

【お願い】

保護者の皆様には、これまでと同様に、お子さんの健康観察をしっかりと行っていただくとともに、ご家庭でもできるだけ「て・マ・き」（手洗い・マスク・距離をとる）のご協力をお願いします。また、朝の検温を確実にを行い、37℃以上ある場合や風邪症状がある場合は登校を控えるようにしてください。同居のご家族に熱がある場合や風邪症状がある場合も、登校を控えるようお願いいたします。